

## ABSTRAK

Maya Nuraeni S (1178030108): PERAN PEREMPUAN DALAM PEREKONOMIAN KELUARGA (Studi Kasus Perempuan Pekerja Pandai Besi Desa Mekarmaju Kecamatan Pasirjambu Kabupaten Bandung).

Penelitian ini membahas mengenai peran perempuan dalam perekonomian keluarga pada pekerja pandai besi di Desa Mekarmaju Kecamatan Pasirjambu Kabupaten Bandung. Menjadi perempuan yang memiliki beberapa peran tidaklah mudah, diperlukan ilmu pengetahuan dan keterampilan yang dapat menunjang peran tersebut. Apabila perempuan berperan sebagai pengurus rumah tangga dan bekerja, maka perempuan tersebut harus dapat membagi-bagi waktu agar salahsatu peran tidak terabaikan. Rumusan masalah dan tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana peran perempuan dalam meningkatkan perekonomian keluarga di desa mekarmaju, faktor yang mendorong perempuan di desa Mekarmaju untuk ikut berperan dalam meningkatkan perekonomian keluarga, dampak peran ganda perempuan Desa Mekarmaju dan persepsi masyarakat mengenai perempuan yang bekerja.

Teori yang digunakan adalah teori pilihan rasional dari James Coleman, Dalam hal ini, perempuan memutuskan untuk bekerja merupakan upaya pilihan yang paling rasional dalam membantu meningkatkan perekonomian keluarga. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui bagaimana perilaku perempuan Desa Mekarmaju dalam memanfaatkan peluang yang ada dan bagaimana rasionalitas perempuan tersebut hingga memutuskan untuk bekerja.

Dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Yaitu pengumpulan data penelitian dengan observasi, wawancara, pengumpulan data dan analisis data demi mengetahui kondisi objektif di lapangan. Sumber data yang diperoleh berasal dari data primer, yaitu penduduk Desa Mekarmaju. Kemudian sumber data sekunder yang di dapatkan melalui buku dan jurnal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kondisi ekonomi keluarga dapat tercukupi dengan bantuan perempuan (istri) yang bekerja sebagai pengusaha pandai besi dan buruh pandai besi. Ada beberapa faktor yang melatarbelakangi perempuan desa mekarmaju ikut bekerja yang pertama yaitu faktor ekonomi, faktor lingkungan dan faktor lainnya. Terdapat dampak positif dan negatif dalam pelaksanaan peran ganda perempuan di Desa Mekarmaju. Perspektif masyarakat terhadap perempuan yang bekerja untuk memenuhi perekonomian keluarga masih terdapat pro dan kontra.

Kata Kunci: *Peran, Perempuan, Ekonomi, Keluarga.*